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令和４年度第３回神奈川県環境影響評価審査会議事録 

 

１ 日  時  令和４年７月14日（木曜日） 17時から17時33分 

 

２ 場  所  神奈川県庁新庁舎４階 環境農政局共用会議室及びWeb会議 

 

３ 出席委員  一ノ瀬友博【会長】、大澤啓志、岡村敏之、奥真美、金子弥生、熊崎美枝子、河野忠、

小林剛【副会長】、酒井暁子、髙橋章浩、津谷信一郎、二宮咲子、廣江正明、藤倉ま

なみ、吉田聡 

 

４ 傍聴人   ３人（一般傍聴人の定員４人） 

 

５ 議  題 

（１）対象事業の審査 

   （仮称）箱根仙石原宿泊施設プロジェクト 環境影響予測評価実施計画書について 

（２）その他 

 

６ 審議概要 

（１）対象事業の審査 

（仮称）箱根仙石原宿泊施設プロジェクト 環境影響予測評価実施計画書について 

（事務局） 

   資料1-1「（仮称）箱根仙石原宿泊施設プロジェクト 環境影響予測評価実施計画書に係る審議

資料」について説明。 

（一ノ瀬会長） 

   ただ今、説明があった内容について、みなさん、これでよろしいでしょうか。これまでの議論を

整理していただいたものとなります。よろしいですか。 

 （各委員） 

異議なし 

（一ノ瀬会長） 

それでは、答申案の審議に入りたいと思いますので、事務局は答申案を読み上げてください。 

（事務局） 

   資料1-3「（仮称）箱根仙石原宿泊施設プロジェクト 環境影響予測評価実施計画書に係る答申

案」について説明及び読み上げ。 

（一ノ瀬会長） 

それではまず最初に、事務局で欠席の委員から御質問、御意見をいただいているでしょうか。 

（事務局） 

欠席委員からお預かりしている御意見はありません。 

（一ノ瀬会長） 



2 

 

それでは、ただ今の答申案について、御意見をいただければと思います。委員のみなさま、いか

がでしょうか。 

  小林委員、お願いします。 

（小林委員） 

   答申案はよくまとめていただいて、これで良いと思います。個別事項で加えていただいた内容に

ついて、個人的な要望というか期待なのですが、星野リゾートはこれまでエコツーリズムとか環境

配慮について、かなり様々な取組みをしておられまして、ぜひこれまでのような先導的な取組みを

本事業にも活かしてほしいです。アセスでは排水基準を守ればよいということではないですので、

守って当たり前で、是非、トップランナーとして環境配慮を進めていただいて、この事業の成果も

環境配慮の代表事例となって、社会にも発信してくださることを強く期待しています。 

   後半はコメントですが、よろしくお願いします。 

 （一ノ瀬会長） 

   御意見は、答申とは別の形でうまく事務局から事業者にお伝えするということでよろしいですね。 

 （小林委員） 

   そうですね。そのようにしていただければと思います。 

 （一ノ瀬会長） 

   酒井委員、お願いします。 

 （酒井委員） 

   資料1-3のⅠの６の事業実施区域及びその周辺の環境のところの第２段落の最後の方に、「樹高

の高いヤマボウシやヒノキなどの緑も多く残されている」と書いてあり、区域の中の話として書い

てあるのですが、これはどこに記載があったのでしょうか。事務局がどこかの記載から持って来ら

れたのでしょうか。 

 （一ノ瀬会長） 

   Ⅰの６の第２段落の最後の辺りですけども、事務局、いかがでしょうか。 

 （事務局） 

   この情報は、実施計画書には記載はありません。事業者の方で毎木調査をしておりまして、その

結果を事務局の方で入手しました。そのデータには樹種、樹高などのデータがありまして、ヤマボ

ウシやヒノキなどは20メートルくらいの樹高があるということで、このような「樹高の高いヤマボ

ウシやヒノキなど」という記載とさせていただきました。 

 （酒井委員） 

   分かりました、ありがとうございます。結構です。 

 （一ノ瀬会長） 

   ほかにいかがでしょうか。 

   特段、ほかに意見はありませんか。 

 （各委員） 

   意見なし 

 （一ノ瀬会長） 

はい、ありがとうございます。 
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そうしましたら、答申案の議論はこの程度としたいと思います。具体的な修正ありという御意見

はいただいておりませんので、この答申案のとおり、答申としたいと思いますけれども、みなさま、

よろしいでしょうか。 

 （各委員） 

  異議なし 

 （一ノ瀬会長） 

はい、ありがとうございます。 

それでは、これをもって、答申と決定させていただきたいと思います。この案件については、こ

こまでとさせていただきます。どうも、ありがとうございました。 

次に、事務局から報告の申出がありますので、これを受けたいと思います。事務局、お願いしま

す。 

（事務局） 

   「ごみ中間処理施設整備事業環境影響評価 事後調査報告書（第１回）」、「厚木市森の里東土

地区画整理事業 事後調査報告書（第７回）」について説明。 

（一ノ瀬会長） 

そうしましたら、ただ今、事後調査報告書２件について、説明いただきましたが、御意見、御質

問ございますでしょうか。いかがでしょうか。特にございませんか。 

 （各委員） 

   意見なし 

（一ノ瀬会長） 

はい、ありがとうございます。そうしましたら、２件の報告については、以上とさせていただけ

ればと思います。 

   本日、用意されている議題は以上となりますが、ほかに何かございますでしょうか。よろしいで

すか。 

それでは、特にないようですので、本日の審査会はこれで閉会とさせていただきます。 

 

以上 

 


